
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
J’étais très touchée, lorsque j’ai vu Alejandro pour la 
première fois. Je me suis demandé si c’était vraiment 
mon fils, tellement il était minuscule. J’étais très émue 
de le sentir pour la première fois sur ma peau. Il a été 
très calme et a dormi près de moi. A l’hôpital, il a dormi 
dans sa couchette qui a été à côté de mon lit. C’était un 
sentiment extraordinaire de l’observer pendant son 
sommeil. Je l’ai regardé très longtemps et j’étais émue 
de l’avoir enfin si près de moi. Au Bienenhaus, j’aime 
bien câliner et donner des bisous à Alejandro. Parfois, je 
suis fière d’être maman. 
 


